

Entregan unidad habitacional

Reconstrucción de
Gitana 243 beneficia a
160 familias afectadas
por el sismo de 2017

LAURA ARANA

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, entregó la unidad habitacional Gitana 243, en beneficio de 160 familias que se vieron afectadas por el sismo de 2017.

El Gobierno capitalino reconstruyó los cimientos de esta zona ubicada en la alcaldía Tláhuac. Esta edificación cuenta con los estudios de suelo, de grietas, hundimientos y de geofísica.

“Atendimos todas las recomendaciones del Instituto de Ingeniería de la UNAM y del Instituto para la Seguridad de las Construcciones, para garantizar la seguridad estructural”, aseguró la comisionada para la Reconstrucción, Jabnely Maldonado.

Los trabajos representaron una inversión de 120 millones de pesos, y 101 propietarios que habían pagado puntualmente su crédito en Infonavit recuperaron su vivienda a fondo perdido.

“Aquí tuvo que haber una demolición, un diseño estructural muy especial por el tipo de suelo que hay aquí, que tuvo que llevar varios estudios y después la construcción de las viviendas”, destacó Claudia Sheinbaum al entregar las primeras llaves a habitantes de esta unidad.

Aseguró que su gobierno “va a entregar todo, esté yo al frente o no, todo se va a entregar”.

La mandataria informó que falta por entregar mil 683 viviendas dañadas por el sismo de hace seis años y otorgar 408 créditos a fondo perdido. Lo anterior, se estima que sea facilitado entre este año y el próximo.

“En la Ciudad quedaron dañadas por el sismo de 2017 22 mil 30 viviendas. Cuando llegamos al gobierno no sabíamos cuántas eran porque no había habido un censo, ni siquiera había ido al-

guien casa por casa, lote por lote a preguntar dónde habían estado dañadas”, comentó.

Precisó que para la reconstrucción de viviendas, escuelas, mercados, grietas y vialidades afectadas que había en Iztapalapa, Tláhuac y Xochimilco, se destinó una inversión de alrededor de 17 mil millones de pesos.

La jefa de Gobierno también acudió ayer por la tarde a la alcaldía Venustiano Carranza a la entrega de recursos como parte del Programa de Reconstrucción de Vivienda Unifamiliar del Instituto de Vivienda de la Ciudad de México. ●

CLAUDIA SHEINBAUM

Jefa de Gobierno de la CDMX

“Tuvo que haber una demolición, un diseño estructural muy especial por el tipo de suelo, que tuvo que llevar varios estudios y la construcción de las viviendas”

120

MILLONES DE PESOS

se invirtieron para reconstruir la unidad habitacional Gitana 243.





La jefa de Gobierno expuso que se reconstruyeron los cimientos de la unidad habitacional ubicada en Tláhuac.

